



# COMUNICADO SOBRE EL HACKEO DE LA CUENTA DE FACEBOOK DEL ALCALDE

El Ayuntamiento de Chauchina informa que la **cuenta personal de Facebook del Alcalde, Jesús Fernández**, con el nombre de usuario **“Jesus Fernandez Moreno”**, ha sido **hackeada**. Desde dicha cuenta, **se han estado enviando mensajes falsos por Messenger** a sus contactos, simulando ser él, con conversaciones engañosas que incluyen **situaciones fraudulentas**.

Rogamos a todas las personas que hayan recibido mensajes desde esa cuenta que **no respondan, no faciliten información personal y procedan a denunciar el perfil** desde la propia plataforma.

Esta situación ha sido puesta en conocimiento de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado, mediante la correspondiente denuncia oficial. Además, se ha procedido a la eliminación definitiva de la cuenta personal “Jesus Fernandez Moreno” para evitar nuevos fraudes.

Recordamos a la ciudadanía la importancia de extremar la precaución en redes sociales y desconfiar de cualquier mensaje inusual que llegue desde cuentas conocidas



Ayuntamiento de  
**Chauchina**